



Alito obligado a bajar a Paredes: dice que la elección en casillas es muy cara para el PRI y que Claudio X. no quiere pagar nada

Las penurias económicas complican la táctica política. El momentum del magnate. Recuerdos de una interna costosa.



Cuartavisor

LPO [30/08/2023]

La precariedad económica del PRI se hace notar en las últimas horas. Desde el pequeño hotel céntrico elegido para su plenaria de legisladores hasta la dura realidad de que Alejandro Moreno Cárdenas tiene complicaciones para pagar la elección en casillas que debe coronar a la candidata del Frente opositor. Esa votación demanda 9000 centros de votación y cuesta entre 80 y 90 millones de pesos.

Este es el corazón del problema, a pesar de que hoy miércoles en la prensa se pretende instalar que en realidad hay temor a una injerencia electoral de Morena en el proceso.

Para el PAN el dinero no es problema, pero el PRI tiene una economía mínima como consecuencia de la debacle electoral ocurrida durante la dirigencia de Alito. Ni hablar del PRD.

El campechano recordaba anoche que el PRI quedó muy endeudado de la interna que, justamente, lo ungió a él como dirigente, un proceso que hasta el día de hoy genera erogaciones en las alicaídas arcas del tricolor. "¿Para qué vamos a pagar una elección si a Beatriz (Paredes) ya todas las encuestas la dan por derrotada?", deslizó.